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奈良田  和也

　今回の規定審議会において職業奉仕という言葉は無
くなりました。言葉としては無くなりましたが、ロー
タリーの奉仕の精神は職業奉仕にあります
これは当然のことなので職業奉仕という言葉は無くな
ったと、ガバナー補佐から説明を受けております。
　職業奉仕の理念に直結した職業奉仕活動は具体的な
活動が難しく、今行われているほとんどの職業奉仕活
動は社会奉仕といえるものです。例えば我がクラブの
職業奉仕事業として行っているよろず相談、他のクラ
ブ行っている、職業奉仕としての就職相談、職業指導
といった奉仕活動は社会奉仕の範疇に入るものと捉え
られています。
　本来の職業奉仕活動は、自分たちの職業を通じて地
域社会をよりよくすることであり、四つのテストの実
践に外なりません。しかしながらこの精神を具体化す
る職業奉仕活動が難しいので今回職業奉仕という看板
を下ろしたのではないかと思います。
　職業奉仕という看板は下ろしましたが、ロータリー
の精神は職業奉仕であり職業奉仕なしにはロ－タリー
は語れないと思います。
　本来の職業奉仕の理念を学ぶ機会をクラブの中で持
つことは大変重要だと考えます。従って組織の中で職
業奉仕理念の研鑽を行う委員会を設置することが大切
だと思います。
　会員の皆様は職業奉仕という看板は無くなりました
が、ロータリーの精神は職業奉仕にあるということを
心にとめてロータリー活動してもらいと思います。

中込　学

ビジネスにおける身だしなみについて

　身だしなみの「身」とは自身のことであり、「嗜む」
は見苦しくないように整えるという意味があり、すな
わち自身の身なりを整えるという意味になります。私
の考えるビジネスにおける身だしなみは相手に不快感

を与えない為に服装を整える、またはコーディネート
することだと思っております。よく第一印象が大事と
言われますが、ある心理学者が言っています。

「人は初対面の相手を 90％は見た目で判断している」
「それも会って数秒のうちに第一印象が決まる」
一度ついた印象はなかなか簡単には変わらないもので
す。特にビジネスでは、まったく面識のない相手と接
する機会も多いため身嗜みを整え第一印象で悪い印象
を与えない事は重要だと思います。

注意点

・寝ぐせやフケが無いか？
・きちんと整髪されているか？
・スーツのサイズは合っているか？皺は無いか？
・スラックスの折り目はついているか？
・上着やスラックスのポケットに物を入れ過ぎていないか？
・白い靴下を履いていないか？
・ワイシャツの下に白以外の T シャツなど着てないか？
・靴は磨いているか？
大まかに列挙しましたが最低これを守っていれば良い
と思います。びしっと身嗜みを整えているとモチベー
ションも上がって仕事やデートなんかにも役立つので
はないでしょうか？

TPOに合わせる

TPO とはタイム、プレイス、オケージョンの頭文字
を取ったもので昔流行った VAN の石津謙介さんが作
った和製英語だったと思います。高級レストランやパ
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ーティーなどできちんとした服装でないと門前払い
されるでしょう。最近ではビジネスでもカジュアル
化が進みビジネスにおける TPO はやや変化していま
す。

スーツのデザインを知る

まず、着る人を選ばない「シングルスーツ」、フォー
マルな印象が強い「ダブルスーツ」、ジャケット、ベ
スト、スラックスがセットになった「スリーピース」
があります。ビジネスにおけるスーツの色はネイビー
かチャコールグレーが基本でブラックは避けるなど、
基本を押さえておきましょう。

スーツの代表的な３つの柄

・シンプルイズベストの無地
　 季節感の縛りがなく、濃淡によって表情を変えるこ

とができます。
・ スタイリッシュなストライプ柄
　 ピンストライプ、チョークストライプ、ペンシルス

トライプなどあります。
・ カジュアルなチェック柄
　 無地やストライプに比べると合わせるのが難しくな

ります。グレンチェックや千烏格子がオススメです。

スーツのオシャレ要素を上げる４つのこと

①まずは自分に合ったサイズ感
②美しいシルエットが重要！パンツの裾をチェック
③ スーツの色柄に合った V ゾーンを意識する（シャ

ツとネククイの組み合わせ）
④ 小物をプラスするだけで一気にオシャレに。
　 ポケットチーフやカフスボタンをさりげなくして

みましょう！

以上簡単に説明しましたが他にも沢山コーディネイ
トについてお話ししたいことがありますが紙面の関
係上これにて失礼いたします。別の機会があればお話
しさせて頂きたいと思います。

（本日欠席者）
飯沼、石川、井上、長田（三千穂）、河村、窪田、田中、
中山、宮本、望月、茂手木、矢部、山田、吉澤
       以上１４名
（ビジター）
井上雅雄（甲府南 RC）

（他クラブ）
井上雅雄パストガバナー（甲府南RC）

「米山梅吉記念館」50 周年記念事業の本をお買い上げ
頂きたくお邪魔いたしました。

（当クラブ）
小川雅也
先日のゴルフコンペ優勝させて頂きました。ありがと
うございます。
川島英一
先週タイムアップしてしまったのですが、現在 IoT 導
入を推進しております。出来れば山梨県の補助金を頂
きたいなぁ、と考えて社員の尻をたたいております。
河村二四男
結婚記念日のお花ありかとう～。
鈴木智弘
風邪がとても長引いてここ数週間はダメでしたが快復
しました。
田村裕江、樋川富夫、飯田良直
寒くなりました。皆様インフルエンザ予防接種はお済
みですか？お互いに迷惑かけないようにしましょう
ね。
長久保深、折笠浩二、幡野美好、諸平秀樹、長田秀、
後藤臣彦、隈部まさる、太田丈三、廣瀬芳弘
甲府南 RC 井上パストガバナーようこそいらっしゃい
ました。ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げま
す。
中込　学
卓話ガンバリます！
奈良田和也、佐藤洋一
井上パストガバナーようこそいらっしゃいました。例
会前の指名委員会ご苦労様でした。
平田　譲
先週、お山は雪が降りました。林業には過酷な季節で
す。一粒食べれば身体が暖かくなる合法の薬ありませ
んか？
深澤　壽
本日は例会前に指名委員会があり原案通りで次年度理
事役員が決定しました。いろいろとお世話をおかけし
ますがよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ました。
山川和人
本日、My　Rotary の登録の実演を致します。皆様ス
マホを手元に用意して頂き登録をお願い致します。

１１月２０日　第１２７３回例会
修正出席者数　36／46     78.26％

　　本日出席　会員数４６名
　　出席者数　32／46     69.57％
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